

Ce dimanche 19 octobre, Laurence a commencé à être fiévreuse. Le temps que les symptômes se précisent, nous nous sommes rendus au Centre Hospitalier Régional de Fada lundi afin de faire le test de la goutte épaisse (on prélève une goutte de sang au doigt, qui est analysée et permet de contrôler la présence de la malaria).

Résultat : bilan malheureusement positif.

Bref, ce n'est pas "stupeur et tremblements", mais "torpeur et grelottements" : avoir envie de plusieurs couvertures par trente degrés, un comble !

Détail piquant (pas autant que les moustiques cependant) : il s'avère que le Co-Arinate, antipaludique curatif, acheté à la pharmacie de Fada est fabriqué... en Belgique.

Laurence se soigne et on espère la revoir sur pied dans quelques jours !

{gallery}lau-marc/200810/palu{/gallery}